PERIÓDICO

Política

PÁGINA

**FECHA** 

SE

SECCIÓN

21-03-25

**LEGISLATIVO** 



## Indispensable crear un marco de regulación en el uso de las redes sociales



En el marco del Parlamento abierto denominado "El impacto de las plataformas digitales en la sociedad mexicana", el diputado federal, Santiago González Soto, recalcó la importancia de crear un marco de regulación en las redes sociales; lo anterior debido al alcance que éstas tienen y que, si no son utilizadas de una forma adecuada, en lugar de generar una buena convivencia, puede ocasionar serios daños en las personas.

Durante su intervención en este foro, el legislador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), reiteró que, en diversas ocasiones, cuando los usuarios de las redes sociales han sido afectados por calumnias e injurias, no saben a quién acudir, además, quienes han sido perjudicados a través de estos medios, no nada más sufren algún daño moral, también se ven impactados emocionalmente.

"Cuando incurrimos en la difamación y en el libelo, ya no estamos en el uso de nuestra libertad de expresión, sino en el libertinaje y ahí es donde entra la importante tarea del legislador, de buscar una manera de fomentar una mejor convivencia en las redes, de que haya armonía y que todos los usuarios de las mismas, al estar en ellas, tengamos el sentimiento de que van a servir a algún beneficio y no van a perjudicar con daños morales", señaló.

https://www.tallapolitica.com.mx/indispensable-crear-un-marco-de-regulacion-en-el-uso-de-las-redes-sociales/